

21.10.2011 - bild.de

## Aufforderung zum «heiligen Ungehorsam»

Mannheim (dpa/lsw) - Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» hat vor ihrer Bundesversammlung in Mannheim die katholische Kirche scharf kritisiert und die Gemeinden zum «heiligen Ungehorsam» aufgerufen. Die Kirche sei mehr auf ihr eigenes Wohl als auf das der Menschen bedacht, sagte Christian Weisner vom Bundesteam der Bewegung am Freitag. Kritik übte der Vorstand der Bewegung auch am Papst und an der Deutschen Bischofskonferenz. Man müsse aufpassen, dass die Kirche in Deutschland nicht aus der Wahrnehmung verschwinde wie das in den Niederlanden der Fall sei. Die Bundesversammlung dauert bis Sonntag und steht unter dem Motto «Die Wagemutigen von heute bereiten die normalen Handlungen von morgen vor».

<http://www.bild.de/regional/stuttgart/stuttgart-regional/aufforderung-zum-heiligen-ungehorsam-20583726.bild.html>

Zuletzt geändert am 21.10.2011